
Ministro Luis Cordero se reunió con autoridades locales y policiales de
Melipilla

Description

El Ministro de Seguridad, Luis Cordero, visitó la provincia de Melipilla, con el objeto de reunirse con las diversas
autoridades regionales, provinciales, locales y de seguridad, con el objeto, como lo señaló el delegado provincial
Bastián Alarcón “aunar criterios, afinar las estrategias e informarnos las acciones concretas que va a realizar cada
institución respecto al fortalecimiento de la seguridad y la persecución del delito”.

Durante la jornada, el ministro Cordero señaló que “la visita tiene por propósito central abordar tres aspectos: la realidad 
local, porque los municipios tienen realidades muy heterogéneas no sólo por sus dimensiones, sino que por los 
problemas que enfrentan. Lo segundo es porque son la primera línea de los ciudadanos con el Estado; y lo tercero 
implica asumir compromisos“.

Además, el Secretario de Estado sostuvo “en el caso de la municipalidad de Melipilla nuestra responsabilidad es
contribuir a aumentar el número de cámaras, que se finiquiten algunos proyectos que se encuentran pendientes en
materia de luminarias y que tienen que ver con financiamiento del Gobierno central. Y en tercer lugar con aspectos que
tienen que ver con las policías; con Carabineros hemos asumido compromisos en torno a determinado tipo de
despliegue de recursos y también y también con la Policía de Investigaciones en torno a asuntos asociados a control
migratorio”.

Por su parte, el delegado Bastián Alarcón enfatizó que “el fin fue aunar criterios, afinar las estrategias, informarnos las
acciones concretas que va a realizar cada institución respecto al fortalecimiento de la seguridad, la persecución del
delito, y también cómo vamos a llegar a nuestros jóvenes con el fin de poder revertir los lamentables hechos que nos
sacudieron y, por lo mismo, tenemos que abordarlo conjuntamente con todas las instituciones, con el Gobierno y
también con el municipio y eso es lo que acabamos de hacer en esta mesa jurídico policial”.

La autoridad provincial señaló que “esta es la primera instancia, luego la próxima semana se viene una continuidad
porque queda harto trabajo por delante y lo bueno es que hay voluntad de tener diferentes líneas de acción concretas
para poder abordar el tema de la seguridad”.
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